



ダイヤモンド
シティ
小美玉
見つける。
みがく。
光をあてる。

小美玉の今を伝えるマガジン

広報

おみ
たま

第178号

2021年
January

1

contents

新年のごあいさつ	2-3
[特集] わたしの「おみたま暮らし」	4-7
わだい	8-10
TOPICS	11-14
四季の歌	15
4コマ小美玉暮らし	16

Special Feature

わたしの「おみたま暮らし」



広報
おみたま
第178号



小美玉市長 島田 穰一

新年あけましておめでとございます。
います。

皆様におかれましては、輝かしい
新春をお健やかにお迎えのことと
お慶び申し上げます。旧年中は、
市政運営にご理解ご協力を賜り、
心より感謝申し上げます。

感染症対策・経済対策を全力で

昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響により、市民の皆様
の生活スタイルが一変した年となりました。現在も、新しい生活様式が
徐々に浸透していく中で、皆様には感染拡大防止策の徹底をお願い



展する年に



今月の表紙



玉里地区に住む相澤さん家族。休みの日は子どもたちと一緒に小美玉の街や自然を散策しに出かけているそう。「うちの子たちは自然と触れ合うのが好きなので、田んぼに入ったり小川でザリガニ釣りをしたりと、自分が子どものごころと同じようなことをして一緒に遊んでいます」

特集記事取材・撮影
広報おみたま取材チーム

の新たな交流が生まれることを大いに期待しております。

また、羽鳥駅周辺につきましては、昨年完成した橋上駅舎に続き、東口・西口それぞれの駅前広場の整備を3月末の完成を目指し進めております。

教育環境の整備

「玉里学園義務教育学校」が、市内初の義務教育学校として4月に開校を迎えます。また、「小川北義務教育学校」は、昨年、校舎建設工事に着手し、令和4年4月の開校に向け整備を進めているところです。加えて、市内の小中学校では、少人数学級や、幼小連携といった市独自の施策を実施するなど、引き続き、教育を優先したまちづくりに努めてまいります。

しています。市としても、引き続き、感染症対策及び経済対策に全力で取り組んでまいりる所存です。

また、医療従事者の皆様には、感染へのリスク、ご家族の心配、多忙な業務など多くの不安を抱えながらも職務を遂行されておりますことに、改めて敬意を表します。

魅力を掘り起こし、光を当てる

第2次総合計画のもと、『ひともの 地域』が輝き はばたくダイヤモンドシティ ー見つける。みがく。光をあてる。』をまちづくりの将来像として、多くの方の知恵や力を集結し、市内にある様々な魅力を掘り起こし、光を当てて輝かせていくまちとなるよう、市民の皆様や各種団体、事業者とともに連携を深めながら各種施策に取り組んでいるところです。

空港アクセス道路・羽鳥駅周辺

重点事業である「茨城空港アクセス道路」は、今年、全線開通することにより、茨城空港へのアクセス時間の大幅な短縮による利便性の向上につながることも、周辺地域の産業・経済が活性化し、市内外



発実に着実な歩みとしっかりと

牛のように着実な歩みで発展を

本市は、霞ヶ浦から望む「ダイヤモンド筑波」をはじめ、桜並木やコスモス畑などの豊かな自然に加え、県内で生産量トップクラスの生乳を使用した乳製品、農業産出額日本一である鶏卵など、酪農や畜産が盛んで、れんこん・ニラ・イチゴ・ブルーベリーなど、農産物も彩とりどりに生産されています。

本年も、こうした恵まれた地域資源と、まちづくりの基礎となる人的資源を最大限生かしながら、「住んでみたい 住んで良かった これからも住み続けたい」と思える魅力あるまちづくりを推進してまいります。

堅実で真面目に物事を進め、成長を続けることができるポテンシャルの高い生き物と言われている、本年の干支「丑」のように、市政運営につきましても、しっかりと歩み進展していく年にしたいと考えておりますので、引き続き、なお一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年が、皆様にとりまして、さらに飛躍できる素晴らしい年になりますようご祈念申し上げます、新年のあいさつといたします。